

Seyssel, le 18 mars 2017

74910 SEYSSEL

Monsieur
Gilles Pilloux, maire
Mairie de Seyssel
24, Place de l'Orme
74910 Seyssel

Projet d'implantation d'une centrale à bitume sur Seyssel

Monsieur le Maire,

Nous venons d'apprendre que la société Aravis Enrobages a présenté à votre Conseil municipal le projet d'implantation susmentionné.

En votre qualité de maire, mais aussi de pharmacien sensible à la santé de la population, nous espérons que, comme nous, vous avez été abasourdi à l'idée de l'implantation d'une usine au cœur d'une zone sensible, dans une région où l'habitat se développe en particulier grâce au paysage bucolique et préservé, et à la qualité de vie agréable.

Vous avez dû constater que l'implantation de l'usine est prévue

- à proximité immédiate du captage d'eau potable de Seyssel ((N'a-t-on pas construit des caniveaux pour assurer la rétention de polluants en cas d'accident ? N'est-on pas en zone inondable?))
- à quelques centaines de mètres de la réserve Natura 2000 de la Malourdie et d'un site de migration des oiseaux reconnu à l'échelle internationale
- face à la base de loisirs de l'Ain
- près d'un site qui héberge de nombreuses activités sportives (stade, vélo-route, salle de sport, zone de loisirs de Motz, etc.).

Seyssel est par ailleurs au cœur d'un site viticole, a sur son territoire des activités de maraichage importantes qui seraient certainement gravement affectées par les dépôts de poussières, sans parler des polluants atmosphériques polyaromatiques cancérigènes qui provoqueront odeurs et risques pour la santé des habitants.

Enfin, cela fait des années que la commune fait des efforts pour développer sa vocation touristique et attirer de nouveaux habitants, et ce projet va complètement à l'encontre de cette politique.

Nous nous étonnons aussi que la CNR, qui met volontiers en évidence sa volonté de travailler en accord avec la protection de l'environnement, propose de mettre à disposition ce site qui lui est loué par l'Etat.

Nous espérons donc vivement pouvoir compter sur une opposition ferme de la commune, grâce à votre compétence.

En vous remerciant d'avance de votre implication pour résister à ce projet, nous vous prions de recevoir nos meilleurs messages.